

Danramil Cawas Bersama Muspika Dampingi Bupati Klaten Buka Bazar UMKM Dan Pameran Bonsai Lokal

Budiyanta - KLATEN.KLIKINDONESIA.ID

Aug 31, 2022 - 13:11



Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sujita bersama Muspika Kecamatan Cawas menghadiri Pembukaan Bazar UMKM dan Pameran Bonsai Lokal "Manunggaling Bawono Tirto" di Lapangan Desa Tirtomarto Kec Cawas Kab. Klaten

Klaten - Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sujita bersama Muspika Kecamatan Cawas menghadiri Pembukaan Bazar UMKM dan Pameran Bonsai Lokal "Manunggaling Bawono Tirto" di Lapangan Desa Tirtomarto Kec Cawas Kab. Klaten. (30/08/22)

Pameran Bonsai yang digelar di Lapangan Desa Tirtomarto dihadiri sekitar 473

Peserta dari berbagai daerah seperti dari Kabupaten Sukoharjo, Boyolali, Solo bahkan dari Provinsi Yogyakarta, Wonosari Gunung Kidul. Pameran Bonsai tersebut digelar dalam rangka Semarak Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Jadi Kab Klaten yang Ke 218

Dalam Bazar UMKM dan Pameran Bonsai tersebut dihadiri Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani SM, Anggota DPRD Kab. Klaten Fraksi PDI Perjuangan, H. Edi Sasongko, Kadis DLHK Srihadi, Kadis DPMTSP Agus Suprpto, Kadis Ketahanan pangan dan Pertanian Kab Klaten ir. Widiyanti M. Si, Kadis Dispora Sri Nugroho, Ketua PPBI Cabang Klaten Andi Wangkawa, Camat Cawas Drs. Moh Prihadi M. Si, Danramil Cawas Kapten Inf Sujita, Kapolsek Cawas Akp Jaka Waluya SH, kepala Desa Se Kec Cawas dan ketua RT/RW Se Wilayah Desa Tirtomarto.

Danramil Cawas Kapten Inf Sujita di sela-sela mendampingi Bupati Klaten menyampaikan bahwa diketahui bersama, bonsai sudah masuk pasar internasional, sehingga bisa dapat memancing dari pada petani bonsai untuk lebih semangat.

“Saya sangat mengapresiasi para penggiat bonsai dan akan terus mendukung pameran-pameran lokal seperti pada pameran bonsai kali ini untuk berkembang merajai pasar Internasional,” ucap Danramil Cawas.

Agung Nugroho selaku kepala Desa Tirtomarto pada pameran Bonsai tersebut juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani SM yang telah membuka Bazar UMKM dan Pameran Bonsai dan semua tamu undangan yang hadir dalam acara pameran Bonsai Lokal Ranting Selatan PPBI Cabang Klaten.

“Pada pameran Bonsai merupakan untuk memberikan motivasi kepada semua penggiat tanaman untuk menjaga kelestarian alam,” ungkap Agung Nugroho.

“Dan kami ucapkan terimakasih kepada Bupati Klaten yang telah membuka pameran bonsai lokal dan juga memberikan semangat kepada petani Bonsai lokal,” tutupnya. (Red)